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平成 31年２月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

当院オンリーワンの「歯のホワイトブライトニン
グ」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯なんて、
NGです。相手への好印象や、アンチエージング
のためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が絶対
条件ということは周知の事実です！！ 皆さんも
是非、当院のホワイトブライトニングを！！
３０年10月１日より、 更にバージョンアップ！！
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こんちには中野です(´･∀･`) 先日、大分の杉乃井ホテルへ1泊旅行に行きました〜！ 車で2時間半かけてホテルに
着きました。 少しゆっくりしたらボーリングへ（*´∀｀）つ＝＝＝＝○ⅲⅲⅲ 途中で照明が消されブラックライトの明か
りだけで投球する場面がありちょうどストライク取れたのがすごく嬉しかったです(^ ^) そして、夕食はバイキング♪♪
美味しいもの食べてる時が1番幸せだなと改めて思いました(͒˶´⚇`˵)͒ お腹もいっぱいになり温泉へ！ 有名な棚湯に
浸かりながら見る景色はとても綺麗でした☆*。 また機会があれば来たいです!!

世界初、東京大学薬学部が発見した新種の乳酸
菌で桁違いの免疫活性値を示した【11-1乳酸菌】
(平成30年現在これに勝るものはありません)を摂
取して、加齢とともに衰えた「自己治癒力」＝免疫
力を活性化させましょう！！免疫力が向上すると
おのずと様々な不調が改善していくと言われており
ます。 当院は今のところ熊本の医療機関で唯一
の正規品取次店です。 私も【11-1乳酸菌】の愛
飲者の一人ですが、正直、かなり売れてます。

こんにちは、江藤です(^∇^) 実家に帰省していたときの話です。 番組を録画するレコーダーが壊れてしまい、家電
屋さんに行きました。 店員さんに事情を話して在庫を確認してもらうと「残り1個だそうです。」 セーフΣ(゜Д゜) またある
とき、ニベアの青缶含めた福袋を購入しようと売り場へ行くと、ポツンと残り1個。 セーフ(゜ﾛ゜;ﾉ）ﾉ 「残りものには福が
あるってことよ(^o^)」と母に言われました。 残り1個、そう、IKKOだけに『どんだけ～(о´∀`о)』と言いたくなりました
(笑) そして最近、乾燥肌に悩んでいて特に口の周りやかかとなど。 これまた母から「老化現象よ(￣ー+￣)」なんて言
われて「まぼろし～(^^)b」と言いたい今日この頃なのでした(笑)

こんにちは船崎です(*^^*) 先日息子の友達が４人遊びに来ました 。 まずは外遊び、野球をしたり鬼ごっこをしたり。
楽しそうな声が家の中の私にまで聞こえてくるぐらいでした(笑) 遊ぶだけ遊んだら家の中でカードゲームに将棋にオ
セロとみんなで対戦して盛り上がってました。 おやつとジュースを持って行くとあっという間に・・・(ﾟoﾟ;; さすが育ち
盛りの男の子、頼もしい(´∀｀*) 帰る前に猫達と遊び始め、猫におやつをあげたいと言うので1人の子に「おかか」を
渡すと「おかかって何ですか？」と「鰹節よ 出汁とったりするでしょう」と言うと「へ〜」と猫のもとへ・・・ しばらくしたら
「おかかうめ〜 マジうめ〜」と聞こえてきました。 おかかの美味しさがわかって良かった良かった(^^;)(笑) 帰る時
に「また遊びにおいで」と声をかけると「また来ます」と(*^^*) なんと次の日、本当に遊びに来ました(๑˃ᴗ̵˂)̵ いつ

やってくるかわからないのでおやつの買いだめしとかなきゃ〜

こんにちは(^^)v浦山です！！ 先日、もうすぐ県外へ引っ越してしまう友達のお別れパーティーをしました(>_<) 専
門学校に入ってすぐ、席が前後だったのをきっかけに仲良くなりました(*´∀`) お互い主婦になった今でもよくランチ
に行ったり、子供連れて遊びに行ったりします(*^^*) お別れの記念にアルバムを作ろうと昔の写真を整理している
と、その子と一緒にうつっている写真ばかりでした(*´-`) 熊本に戻ってくるのは６年後の予定だとか…… 本当に寂
しいですが、また会えるのを楽しみに待ちたいと思います(*^^*)

こんにちは、院長の上野です。 年が明けてあっという間にもう２月。 まだまだ寒い日が続いてますが、皆さん如何
お過ごしでしょうか？ 今年も結構インフルが流行ってはいましたが、今のところは何とかスルー出来ています。 今
年は特にうちには受験生がおりますので、罹ったら大変・・・ センター試験前には次男坊の回りにインフル患者続出で
したので、次男坊が罹ったわけではないのに隔離したり・・・家族がインフルにナーバスになりすぎている感もあります
が、今月終わりには二次試験が控えておりますし、まだまだ油断は出来ません。 無事に「サクラサク」を見るまでは、
家族一丸となって長男坊の体調万全を期して応援することとします。 それでは今月もイキイキと笑顔で元気に過ごし
ましょう。 感謝感謝。
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